

11. Singapur

=====

Liebe Zentralbiker-Freunde

Nur wer sein Ziel kennt, findet den .

Unmöglich, schwierig, gefährlich, warum überhaupt, geht es nicht einfacher, etc. all dies haben wir vor unserer Reise vernommen. Getreu dem Ausspruch:

Sie wussten nicht dass die Sache unmöglich zu schaffen war, deshalb haben sie es geschafft.

Singapur, vor über 10 Monaten noch so unglaublich weit entfernt, wir haben es erreicht.

Die Stadt empfängt uns mit offenen Armen. Menschen verschiedenster Nationen leben nebeneinander. Chinesen, Araber, Inder, Muslime, Christen, Hindus - sie akzeptieren ihre Andersartigkeit. Touristen und Velofahrer sind in Singapur willkommen.

Ein Inselstaat von übersichtlicher Grösse, fünf Millionen Einwohner und wir "mittendrin statt nur dabei"!

Der Strand auf Sentosa-Insel verlockt zum Baden und die vielen Shopping Malls zum Geld ausgeben. Hingerissen von der Vielfalt dieser Stadt welche zum Bleiben einlädt, wo das Leben ein klein wenig langsamer läuft, beschliessen wir: "Dies soll nicht das Ende unserer Reise sein". Borneo wollen wir uns als "Dessert" gönnen.

Zahlen-"Freaks" und Detailverliebte finden die Länder- und Pannenstatistik unter dem Link:
<http://www.zentralbiker.ch/6info/statistiken.html>

Herzliche Grüsse die Zentralbiker

Claudia & Alexandre